



## Stadtratsfraktion Bürgerliche Mitte – BAYERNPARTEI / FREIE WÄHLER

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 12.07.2016

## **ANTRAG**

## Sauberkeitsoffensive II – Endlich saubere Bahnsteige und Gleisanlagen!

Der Oberbürgermeister setzt sich bei der Deutschen Bahn für eine bessere und gründlichere Reinigung der von ihnen betriebenen S-Bahn-Stationen bzw. Gleisanlagen in München ein, um deren zunehmende Vermüllung zu vermeiden.

## Begründung:

Für die an den Bahnsteigen wartenden Fahrgäste der S-Bahn München sind die Stationen der Deutschen Bahn kein schöner Anblick. Besonders an oberirdischen Bahnsteigen sind die Gleisbetten voll mit Unrat und hinter den Wartebereichen liegen Plastikmüll, Zigaretten, Getränkeflaschen usw. herum. Wie man öfters beobachten kann, werden Reinigungsarbeiten nur oberflächlich durchgeführt und z.B. der herumliegende Müll wird nicht eingesammelt sondern mit Laubbläsern vom Bahnsteig in die Grünbereiche geblasen, wo dieser dann liegen bleibt. Dies lässt den ganzen Bahnhof schmuddelig und dreckig erscheinen und vermittelt keinen guten Eindruck, welcher auf die Landeshauptstadt München zurückfällt.





Foto: privat Foto: privat

Initiative: Johann Altmann (Bayernpartei)

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl, Mario Schmidbauer, Ursula Sabathil